

ABSTRAK

Abd Salam, NelliWahyuni. 2019.*Peningkatan Keterampilan Berbahasa Bidang Reseptif (Membaca dan menyimak) melalui Metode Word Square Pada Siswa Kelas VIII.2 SMP Negeri 25 Bulukumba*.Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Yuddin Pasiri dan pembimbingII Andi SyamsulAlam.

Masalah utama dalam penelitianiniapakah penggunaan metode *word square* dapat meningkatkan keterampilan berbahasa bidang reseptif (membaca dan menyimak) siswa kelas VIII.2 SMP Negeri 25 Bulukumba.Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan berbahasa bidang reseptif (membaca dan menyimak) melalui metode *word square*pada siswa kelas VIII.2 SMP Negeri 25 Bulukumba.Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*class action reaserch*) yang terdiri dari dua siklus. Setiap siklus dilaksanakan sebanyak empat kali pertemuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, tes, dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah murid kelas VIII.2 SMP Negeri 25 Bulukumbasebanyak 30 orang.

Hasil penelitian menunjukkan metode *word square* dapat meningkatkan keterampilan berbahasa bidang reseptif (membaca dan menyimak) siswa kelas VIII.2 SMP Negeri 25 Bulukumba. Hal ini dapat dilihat dari skor rata-rata hasil belajar bahasa Indonesia siswa pada siklus I sebesar 73 dan siswa yang mencapai KKM sebanyak 20 oarang atau 70%. Skor rata-rata hasil belajar bahasa indonesia siswa pada siklus II sebesar 79,63 dan siswa yang mencapai KKM sebanyak 27 orang atau 90%. Secara klasikal sudah terpenuhi karena telah melebihi target presentase KKM yang ditentukan peneliti yaitu 85%. Selain itu data observasi setiap siklus menunjukkan adanya perubahan sikap murid kearah yang lebih positif, yaitu terjadinya peningkatan pada partisipasi, minat, perhatian, dan presentasi siswa.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan keterampilanberbahasabidangreseptifmembacadanmenyimaksiswa kelas VIII.2 SMP Negeri 25 Bulukumbamelaluimetode *word square* mengalamipeningkatan.

Kata kunci: Hasil belajar, *word square*, menyimak, membaca.